

Jean-Claude

Atelier avril 2017

REDACTION DU CERTIFICAT D'ETUDES

Sujet:

La route boueuse est couverte d'ornières et de flaques d'eau. Voici des passants endimanchés qui vont vers le village. Arrive une automobile à vive allure. Imaginez la suite

Dimanche 8 avril 1950, dans un petit village de l'orne, un cortège se dirige vers l'église.

Il y a là monsieur le maire, son épouse et ses 2 enfants.

Monsieur le maire porte un costume noir, une cravate assortie et des chaussures noires bien cirées.

Son épouse est en robe longue à fleurs et porte un chapeau orné de fleurs des champs.

Les enfants intrépides, en pantalons bermudas noirs et pulls à rayures bleues et blanches sautillent pour éviter les flaques d'eau et la boue environnante.

En effet, il y avait eu un gros orage la veille ce qui rendait quasiment impraticable ce chemin de terre qui traversait tout le village.

Se sont joints à eux le notaire et madame, lui bedonnant, une montre gousset à la ceinture, portait la tête haute et n'arrêtait pas de friser sa moustache.

Son épouse, petite et plus réservée sautillait à petits pas pour suivre son mari.

Des fermes environnantes apparurent, plusieurs familles souvent nombreuses, endimanchées aussi. On avait sorti les costumes du dimanche, les chaussures bien brillantes, les plus beaux chapeaux pour les dames. Tout cela sentait encore la naphthaline.

Les enfants turbulents étaient déjà couverts de boue et se faisaient réprimander par leurs familles.

Arrivés devant l'église, tout ce petit monde s'arrêta pour discuter et prendre des nouvelles avant de rentrer dans cet édifice du douzième siècle, pour assister à la messe dominicale.

Le curé en soutane et col blanc patientait devant le porche.

Soudain, une automobile arriva à vive allure et contourna le groupe en passant les roues droites dans une énorme flaque d'eau boueuse et continua sa route vers le village à côté.

Le résultat fut catastrophique; les beaux costumes furent couverts de boue, les robes dégoulaient de cette eau marron, les enfants avaient leurs visages maculés de terre. Même monsieur le curé fut aspergé et dans un réflexe non contrôlé se mit à crier :bon dieu, il aurait pu faire attention, cet abruti de médecin.

En effet, cette voiture, une traction Citroën noire était conduite par le médecin qui partait faire un accouchement dans le village voisin.

La messe fut quand même dite mais l'ambiance était plus à penser à ce maudit médecin qu'au bon dieu lui-même qui, s'il existe, aurait pu éviter tout cela.